
Kematen:

Modellbahnausstellung im Turnsaal der Volksschule

Von 2. bis 4. November findet im Turnsaal der frisch renovierten Volksschule eine Modellbahnausstellung statt. Die „Schmalspur-Modulbaugruppe“, ein Modellbahn-Verein, feiert sein 10-jähriges Bestehen und lässt Besucher gerne während der Öffnungszeiten Züge auf der Anlage steuern. Ein Teil der Strecke ist der Ybbstalbahn nachempfunden, der Rest stellt andere österreichische Schmalspurbahnen dar. Zwei kleine Teile wurden von Kindern der VS Kematen gestaltet. Viele der Loks können auch mit realistischen Geräuschen begeistern. Spielbahnen für die ganz Kleinen, Rätselrallyes auf der Anlage und kleine Stär-

kungen vom Elternverein der VS Kematen runden das Programm ab. Der Eintritt ist frei, Spenden sind willkommen! Auf zahlreichen Besuch freuen sich die Veranstalter.

Öffnungszeiten:

Am Freitag, dem 2. November um 10.00 Uhr ist die feierliche Eröffnung mit Programm der Schülerinnen und Schüler, Betrieb bis 18:00 Uhr.

Am Samstag, dem 3. November von 13.00 bis 22.30 Uhr – beleuchtete Loks und Waggons kommen bei der Nachtfahrt besonders gut zur Geltung.

Am Sonntag, dem 4. November von 9.00 bis 14.30 Uhr.